

Ä2 Nachhaltig unterwegs in der Stadt und auf dem Land

Antragsteller*in: Maurice Kuhn

Änderungsantrag zu WK2

Von Zeile 9 bis 10 einfügen:

reaktiviert werden, um das Land endlich flächendeckend gut mit Nahverkehr zu versorgen.

Damit die Mobilitätswende klimaneutral gestaltet wird, soll das Schienennetz für den Schienenpersonennahverkehr in Rheinland-Pfalz flächendeckend elektrifiziert werden. Wir streben eine vollständige Elektrifizierung des Schienennetzes in Rheinland-Pfalz an. Dort, wo der Ausbau von Oberleitungen nicht möglich ist, sollen Dieseltriebwagen durch batteriebetriebene oder wasserstoffbetriebene Fahrzeuge ersetzt werden.

Begründung

Die Elektrifizierung des Schienennetzes in RLP ist grottig. Nur 42% (Stand 2018) des Schienennetzes sind elektrifiziert. Wenn wir Verkehr mehr auf die Schiene verlagern wollen und dafür das Schienennetz ausbauen wollen, muss dies mit Blick auf eine klimaneutrale Mobilitätswende elektrifiziert geschehen.